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Ley de Armas
Publicado por lecum - 10 Ene 2013 01:47
_____________________________________

Copio y pego el post que ha colgado Nacho, en el foro privado de socios ya que es una información útil
para todos:

SIENTO COMUNICAROS QUE TODAS LAS REPLICAS QUE TENEMOS PARA JUGAR, A PARTIR
DE LA ENTRADA EN VIGOR DE LA NUEVA ORDEN INT/2860/2012, DE 27 DE DICIEMBRE DE 2012,
NO VAN A PODER SER LEGALIZADAS, POR LO QUE PASAMOS A SER UNOS AUTÉNTICOS
FORAJIDOS DE LEYENDA-

BROMAS APARTE, OS EXPONGO A CONTINUACIÓN MI OPINIÓN PERSONAL SOBRE LAS
NOVEDADES QUE INTRODUCE LA NUEVA ORDEN:

1.- TODAS LAS REPLICAS NUESTRAS, SIN EXCEPCIÓN ALGUNA, SE ENCUADRAN DENTRO DE
LA CATEGORÍA 4.1 Y 4.2 DEL ARTICULO 3 DEL REGLAMENTO DE ARMAS. POR LO TANTO A
PARTIR DE AHORA SE DEFINEN COMO ARMAS Y NO COMO JUGUETES O REPLICAS
(DESAPARECE EL VACIO LEGAL QUE EXISTIA)Y SE REGULAN POR EL REGLAMENTO DE
ARMAS DE 1993.

2.- PARA SU USO Y/O TRANSPORTE SE NECESITARÁ UNA TARJETA EXPEDIDA POR EL
AYUNTAMIENTO DE LA LOCALIDAD DONDE ESTEMOS EMPADRONADOS.POR LO TANTO, LA
COMPETENCIA LEGAL PASA A LOS MUNICIPIOS, SIN QUE LA GUARDIA CIVIL TENGA VOZ NI
VOTO.

3.- PARA LA OBTENCIÓN DE DICHA TARJETA SE NECESITARÁ APORTAR AL AYUNTAMIENTO
CORRESPONDIENTE, CERTIFICADO DE PENALES, CERTIFICADO DE APTITUDES PSICOFISICAS
ASÍ COMO QUE EL ARMA LLEVE UN NUMERO QUE DEBE TERMINAR CON LAS LETRAS AS.
LOGICAMENTE LOS FABRICANTES CHINOS (MAYORIA), NO SABEN NI QUE EXISTEN DICHAS
LETRAS. POR LO TANTO AL DÍA DE HOY NO PODEMOS OBTENER LA TARJETA.

4.- PERO INCLUSO EN EL SUPUESTO (HOY DIA IMPOSIBLE) DE PODER OBTENER LA TARJETA
DE ARMAS, ESTA ÚLTIMA TIENE AMBITO MUNICIPAL, POR LO QUE NO PODREMOS NI
TRANSPORTARLA Y MUCHO MENOS JUGAR FUERA DE LOS TÉRMINOS DEL MUNICIPIO QUE
HAYA EXPEDIDO DICHA TARJETA. EJ: YO QUE ESTOY EMPADRONADO EN CÓRDOBA, NO
PUEDO SACAR EL ARMA FUERA DEL TERMINO MUNICIPAL DE CÓRDOBA. IMPORTANTE: SOLO
PODEMOS SOLICITAR UNA TARJETA, ASÍ QUE OLVIDAROS DE SOLICITARLA EN VARIOS
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AYUNTAMIENTOS A LA VEZ, SOLO EN EL QUE ESTEMOS EMPADRONADOS.

5.- DEBEREMOS TENER UNA AUTORIZACIÓN EXPRESA DEL ALCALDE DEL MUNICIPIO DONDE
SE ENCUENTREN LOS TERRENOS EN LOS CUALES JUGAMOS.

6.- A PARTIR DE AHORA, PODEMOS TENER PROBLEMAS TAMBIÉN CON EL SEGURO DE
RESPONSABILIDAD CIVIL, YA QUE NO CUMPLIMOS CON LA NORMATIVA VIGENTE.

Y POR ULTIMO LO QUE TODOS ESTÁIS ESPERANDO, QUE SOLUCIÓN HAY: POR AHORA
NINGUNA, AL QUE COJAN LE PUEDEN SANCIONAR ADMINISTRATIVAMENTE Y RETIRARLE EL
ARMA. CREO Y ESPERO QUE ANTE LAS QUEJAS QUE SE PRESENTARAN SE MODIFIQUE LA
LEY, PERO A PESAR DE TODO YO VOY A SEGUIR JUGANDO Y MIENTRAS PRESENTANDO
ESCRITOS AL AYUNTAMIENTO DE CÓRDOBA Y LA GUARDIA CIVIL, PARA HACER PRESIÓN.

LO QUE SI OS PIDO QUE CUALQUIER INFORMACIÓN QUE CONSIDERAREIS IMPORTANTE PARA
SOLVENTAR EL PROBLEMA ANTERIOR, LA PONGÁIS EN EL FORO, PARA PODER ASÍ
PODERSELA ENVIAR A LA POLICIA LOCAL Y GUARDIA CIVIL

============================================================================

Re: Ley de Armas
Publicado por R.D.Winters - 10 Ene 2013 03:56
_____________________________________

yo estoy de acuerdo a una legalizacion legislativa del airsoft y/o replicas

pero esto es una ley &quot;tipicals spanish&quot;,una ley incoherente,absurda y chapucera,con mas
flecos que el manton de la piuqué.Echa sin conocimiento de causa (como casi todo lo que se hace en
este pais),que solo pretender sacar dinero a base de multas,sin posibilidad legal para el ciudadano
como bien ha explicado nacho

solo me queda decir,compañeros ¡¡¡ A LAS BARRICADAS¡¡¡

============================================================================
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Re: Ley de Armas
Publicado por nacho - 10 Ene 2013 16:06
_____________________________________

LA ULTIMA NOVEDAD, ES QUE AL PARECER LA GUARDIA CIVIL VA A AUTORIZAR A LOS
ARMEROS QUE LO SOLICITEN, PARA QUE PUEDAN GRABAR MEDIANTE PUNZONES LAS
LETRAS Y NUMEROS QUE EXIGE LA LEY EN LAS ARMAS DE AIRSOFT. UNA BUENA NOTICIA YA
QUE ABRE EL CAMINO A LA LEGALIZACION DE LAS ARMAS ADQUIRIDAS TANTO CON
ANTERIORIDAD COMO CON POSTERIORIDAD A LA FECHA DE LA ENTRADA EN VIGOR DE LA
ORDEN.EL SIGUIENTE PASO DEBERIA CONSISTIR EN UNA &quot;NACIONALIZACIÓN&quot; DE
LAS TARJETAS, QUE CONTINUAN SIENDO DE  AMBITO MUNICIPAL.

============================================================================

Re: Ley de Armas
Publicado por Chema - 10 Ene 2013 16:13
_____________________________________

esto es noticia de tu cita con el de la armería? o viene de las autoridades?. Porque puedes aprovechar
para comentarle al de la armería que nuestra asociación quiere legalizar sus replicas (bueno como
ahora se llamarán: armas lúdico-deportivas).

saludos

============================================================================

Re: Ley de Armas
Publicado por Docstc - 10 Ene 2013 16:31
_____________________________________

Yo he estado esta mañana en la policía local de Huelva.

Van a pasar mucho la mano, ya que cormalmente ellos no nos van a ver mucho o mas bien nada, me
dicen que ellos con hacer la tarjeta van listos.

Respecto al numero les da igual que sea el mismo el de 100 personas, cada uno lo pone en su tarjeta y
ese es el numero de su armas lúdico deportiva.

El problema son las que no los tienen, que tendremos que poner uno ficticio en ellas y ponerlo en las
tarjetas.

A mi me pasa esto con la 1911.

Con respecto al transporte, la GC esta aplicando este acuerdo del año 94 del CIPAE sobre el
transporte.
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Acuerdo CIPAE de 15/03/94:

Transporte de armas de aire comprimido fuera del municipio para el que se tenga documentación.

Acuerdo: “Sentar el criterio de que, a su juicio transportar un arma de la cuarta categoría o circular con
ella fuera del municipio que haya expedido la correspondiente tarjeta de armas, sin llevarla prevenida
para usarla, por ejemplo en una maleta o una funda, sin munición, es algo que puede hacerse, sin
necesidad de ninguna documentación específica y sin infringir con ello ningún precepto del Reglamento
de Armas”.

En fin, yo lo he visto bien, aquí es gratis, pero hay que presentar un certificado médico como el de las
armas de caza, que cuesta unos 25-30 euros.

Todo sea por jugar tranquilos.

============================================================================

Re: Ley de Armas
Publicado por lecum - 10 Ene 2013 16:54
_____________________________________

esto tambien apunta algo de luz:

www.fedeairsoftmadrid.org/t31-publicacio...rsoft-y-paintball#31

============================================================================

Re: Ley de Armas
Publicado por R.D.Winters - 10 Ene 2013 18:47
_____________________________________

vidal,vete reservandonos unas plazas en tu &quot;curro&quot;,que mas de uno iremos para ya ,como
siga haci la cosa

PD: preferiblemente orientada al sur y soleada XDXD

============================================================================

Re: Ley de Armas
Publicado por lecum - 04 Mar 2013 20:20
_____________________________________
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Hoy raw y yo hemos estado en Armasur y nos han comentado que esperan respuesta de la GC en los
próximos dias para poder comenzar a punzonar las &quot;armas&quot; de airsoft, precio 15 pavos por
&quot;arma&quot;

============================================================================

Re: Ley de Armas
Publicado por R.D.Winters - 04 Mar 2013 20:22
_____________________________________

buena noticia entonces,dentro de lo que cabe no esta tan mal,todo sea por ir de legal

============================================================================
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